

**CUAUTITLÁN
IZCALLI**

Aspirantes a la dirigencia de Morena no deben ocupar puestos de elección popular

Alicia Rivera

En la renovación de la dirigencia estatal de Morena en el Estado de México, el alcalde electo de Cuautitlán Izcalli, Daniel Serrano Palacios, aseveró que quienes ocupan un cargo de elección popular deben declinar el espacio si quieren acceder a ser líderes de partido.

En conferencia de prensa, en su calidad de militante de Morena, dijo que no se puede tener “doble cachucha”, como es el caso de Nazario Gutiérrez Martínez, alcalde electo de Texcoco y Martha Guerrero, presidenta municipal de La Paz, quienes también son dirigentes del partido en la entidad.

“Deben decidir entre

ser alcaldes u ocupar un cargo en alguna dirigencia, porque deben estar concentrados en el honor de servir en un municipio”.

Renovación

El próximo 30 de noviembre se llevará a cabo el proceso de renovación de la dirigencia estatal de Morena en la ciudad de Toluca, entonces no sería ético que quienes, siendo servidores públicos electos, al mismo tiempo participen en una elección ejecutiva, pues de acuerdo a estatutos no deben tener doble función, dijo el morenista.

Serrano Palacios también habló del proceso de entrega-recepción, tema en el que insistió que debe haber una ley de transi-



Daniel Serrano, consideró que los alcaldes electos de Texcoco y La Paz y actuales líderes de Morena, no deben participar en la elección ejecutiva del partido.

ción, que permitiría simplificar los procesos de transparencia rumbo a la evolución municipal.

No ha llegado disculpa

En cuanto a la disculpa pública que pidió al senador Higinio Martínez, quien lo señaló como el artífice de una rechifla, Daniel Serrano dijo que ésta no ha llegado, pero que tal vez puede llegar, porque nunca hay que perder el optimismo.

No a las dobles cachuchas, señaló Daniel Serrano Palacios

Nohemí Pineda Lira

Cuautitlán Izcalli, Méx.- No debe haber dobles cachuchas en la elección del Comité Directivo Estatal de Morena, señaló Daniel Serrano Palacios, presidente municipal electo de Cuautitlán Izcalli, quien pidió a los que ocupen un cargo de elección popular, declinar el espacio para poder estar en puestos de dirigencia y viceversa.

En conferencia de prensa, el morenista habló de la renovación de la dirigencia de Morena, y aseguró que las dobles cachuchas no se deben dar, "es decir, quienes ocupen o vayan a ocupar



Daniel Serrano Palacios dijo que no debe haber cargos dobles.

un cargo en el comité estatal, no deben ocupar un cargo de elección popular, y citó el ejemplo de Nazario Gutiérrez y Martha Guerrero, quienes deben decidir

entre ser alcaldes u ocupar un cargo en alguna dirigencia, porque deben estar concentrados en el honor de servir en un municipio".

El 30 de noviembre será el proceso de renovación de la dirigencia estatal de Morena, en Toluca, que prevé fechas y no encargos, dijo, "porque eso tiene que ver con el hecho de que quienes tienen un encargo y al mismo tiempo tienen una elección ejecutiva, de acuerdo a estatutos no deben tener doble función, dijo el morenista, "No sería ético ni estético, que siendo funcionarios públicos ocuparan cargos en la dirigencia, indicó.